

## LA MAQUINITA

### Perfecta para el puesto

:::: Se perfila como la próxima titular del Órgano Superior de Fiscalización en el Estado de México



Palmira Tapia

(Osfem), **Palmira Tapia**. Ella es uno de los más destacados registros que llegaron al Congreso mexiquense, es Maestra en Políticas Públicas por la Universidad de Oxford y Licenciada en Ciencia Políticas y Relaciones Internacionales, por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Además, exconsejera en el Instituto Electoral del Estado de México, con

una trayectoria impecable. Actualmente funge como coordinadora de Planeación, Igualdad de Género y Apoyo Técnico de la Secretaría General de Gobierno y exconsejera electoral del IEEM, así como presidenta del Comité de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción estatal. Al parecer el consenso entre los diputados es que ella se ajusta a las exigencias y cubrir el espacio que deja la actual titular del OSFEM, **Mirolava Carrillo**.

### Nuevo postulante

:::: En el caso de los aspirantes a ministros de la Suprema Corte de Justicia, ha comenzado a perfilarse de cara a la histórica elección judicial de 2025 es **Jesús**



Jesús George Zamora

**George Zamora**, el consejero jurídico mexiquense, entre otros perfiles destacados, el Consejero es conocido por su cercanía con la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** y carta fuerte de la mandataria mexiquense, por su papel clave en la gestión jurídica de su administración. George Zamora dejó hace un año su

cargo como titular del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral (INE) para integrarse al gabinete ampliado de Gómez Álvarez, donde ha liderado importantes reformas y la publicación de decretos esenciales para el desarrollo del Estado de México.

### Pierden el control

:::: El escándalo por el enfrentamiento entre los senadores ha trascendido y fueron señalados entre



Enrique Vargas

los protagonistas el coordinador de los senadores de Morena, **Adán Augusto López** y los legisladores del PAN, entre ellos, el mexiquense **Enrique Vargas del Villar**, vicecoordinador de la bancada del PAN. Trascendió que el panista **Mario Vázquez** hizo un comentario en tribuna sobre **Miguel Ángel Yunes** a quien agredió verbalmente, de modo que

Adán Augusto intervino y Enrique Vargas fue tomado del cuello por otro morenista. Todo acto de violencia es cuestionable, más aún si es en una tribuna donde deben privar los argumentos, no las amenazas, pero este desatino ha levantado una serie de cuestionamientos por la conducta de Vargas del Villar.